

【8月平和例会の様子】 8月7日(火)

暑い中、多くの会員の参加で(お客様は2名、小学生は9名)8月例会が開かれました。

例会に寄せられた感想とともに、様子をお伝えします。

☆読書「有力無抵抗」

☆DVD「灯ろう流し」

「有力無抵抗…こうできればと思います。」

「平和をテーマに例会の内容(読書・讃美歌・DVD)が一貫していて、とても良かった。」

「昨年8月号の記事を読んで感動していましたが、DVDを見て改めて森さんご夫妻の姿勢に心打たれます。」

☆子どもたちの夏の励みの様子の発表

「子どもたちが励んでいる様子を発表してもらって、元気をもらいました。」

「子どもの夏休み。6年生が本当によく引っ張ってくれて、さすがです!!」

☆暮らし方レッスンの報告

☆井田典子氏の「モノと時間と心の整理」講習会について

☆最寄の時間「羽島職業班のだ・わ・へ・し」

「全体の学び、働きの中で講習会に向かっている姿、素晴らしいです。(自分は追いつけず反省)」

「井田さんの本を一通り読んだが、もう一度読んで参加したい。(お役がないのは楽だが、淋しい気もする。)

「サマーチャレンジ、暑さのため休んでいましたが、羽職の発表を聞いて、頑張ろうと思いました。」

<お客様からの感想です>…「読書・DVDを見て、平和を考える良い機会となりました。(中略)暮らし方レッスンや最寄勉強の発表など、とても良い刺激をいただきました。福井友の会へ戻り、岐阜友の会の皆さんが励んでいらっしゃる様子を報告したいと思います。ありがとうございました。」



【さて、その頃子どもたちは・・・】

8月7日例会の日、子供達で集まってたからさがしくらぶをしました。参加者は子ども9人です。

最初は紙芝居。おうちで練習してきた紙芝居を大きな声で読んでくれました。

それから自分たちでおにぎりを握りました。おにぎりの中身はそれぞれおうちからもってきたもの。梅干し・高菜・佃煮・ツナマヨ・そばろ・塩昆布など。みんなのおうちごとの具の違いがあって面白いですね。一口サイズにしたり、特大おにぎりを作ったり、具を

何種類も入れてみたり、自由な発想で握りました。小さい子も自分で握りました。

例会では夏の励み表を発表しました。(夏休み中に毎日頑張ることを決めて、出来たらシールを張ったり丸を付けたりする表です。)自分で決めて、自分から取り組んでいる様子が見えて、頼もしいなあと思いました。

お昼は自分で握ったおにぎりとスイカパンチを食べました。

たくさん作ったおにぎりもほとんど全部食べてしまいました。

自分で作ると楽しくておいしいね!



大人も子どもも平和に感謝しながら、暑い夏を励む良い例会になりました!